

tamiento y cuyo empalme con las Rondas crearía un punto sumamente difícil.

Plaza de Fernández Ladreda.—En la plaza de Fernández Ladreda confluyen seis vías importantes que crean un nudo circulatorio de gran congestión, imposible de resolver si no se lleva a efecto una obra a distinto nivel. Este enlace que el plan urgente propone tendrá un carácter de solución a medio plazo, mientras que las obras del segundo cinturón previstas en este sector permitan llegar a una solución definitiva.

PEATONES Y ALUMBRADO

Los veinticinco millones de pesetas que se destinarán a pasos de peatones y obras complementarias tienen su distribución en Castellana-San Juan de la Cruz, Castellana-

Gregorio Marañón, Infanta Isabel-estación de Atocha, Francisco Silvela-Diego de León y Castellana-Eduardo Dato.

Los noventa millones de pesetas presupuestados para alumbrado público permanente y señalización de pasos a desnivel tendrán el siguiente reparto: sustitución de instalaciones con faroles tipo «villa» por otros con luminarias convencionales cerradas con vidrio, en diversos puntos de la ciudad; sustitución de instalaciones con lámparas de incandescencia por otras con luminarias convencionales, cerradas con vidrio, en distintos puntos de la ciudad; instalaciones de alumbrado y señalización, por último, en los pasos a distinto nivel.

PARQUES Y JARDINES

Las obras de urbanización en parques y jardines tendrán dentro del plan urgente una dotación de 81 millones de pesetas. En esta partida se incluye el ajardinamiento de la plaza de Colón (primera fase), la ampliación de la Casa de Campo (también primera fase), el acondicionamiento de la Casa de Fieras del Retiro (primera fase) y el ajardinamiento del Parque Noroeste de Tetuán (igualmente, primera fase).

Con ello—la información que ofrecemos en nuestro número anterior y ésta de hoy—completamos el estudio del presupuesto extraordinario y su campo de actuación correspondiente al plan de urgencia de Madrid para las Delegaciones de Obras y Servicios Urbanos y Circulación y Transporte.

Cocidito madrileño a Queta Claver

El Club de Arte de Madrid celebró ayer su tradicional cocidito madrileño, ceremonia con la que agasaja a figuras representativas de todo lo que es arte y todo lo que es actualidad. Y por las dos razones apuntadas muchos comensales se sentaron en torno a la actriz Queta Claver. A los postres ofreció el homenaje Luisa Taboada, presidenta del Club de Arte, con afortunadas palabras, que resaltaron los innegables méritos de Queta Claver, una de las afortunadas actrices de nuestra escena. Como siempre, hizo la presentación de la ceremonia de adhesiones José Manuel Villar, quien dio lectura a las que se recibieron y de las que destacamos las de Angel Laborda, Manuel Castellanos y Arturo Rodríguez. Tras unos deliciosos e intencionados versos de Fernando de Juan, les tocó el turno a los oradores. Carmen de la Torre Vivero, Manuel Tovar, Luis Prendes, Enrique Guitart, Rafaela Aparicio y Basilio Gassent hablaron bien y hablaron para resaltar algo en lo que todos los presentes estaban de acuerdo: las dotes interpretativas sobresalientes y las cualidades humanas de Queta Claver, que, al final, dio las gracias emocionada.

El señor García Trevijano, procesado

En el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 8 de Madrid se ha celebrado, a puerta cerrada, la vista de la causa seguida contra Antonio García Trevijano Fortes, apoderado del diario «Madrid», como supuesto autor de injurias y calumnias contra la persona de Emilio Romero Gómez, director de «Pueblos».

Dicho juicio tuvo lugar—informa Cifra—como consecuencia de la no avenencia entre ambas partes en el acto de conciliación celebrado en el Juzgado municipal número 17 de esta capital, actuando como abogado defensor del señor García Trevijano José María Stampa Braun, y como defensor del señor Romero Gómez Ricardo Fernández de la Torre.

Veinticuatro horas más tarde fue decretado el correspondiente auto de procesamiento del señor García Trevijano, cuyo texto literal dice así:

«Su Señoría ante mí, el secretario, dijo: Se declara procesado en este sumario, y su-

jeto a sus resultas, a don Antonio García Trevijano Forte, con quien se entenderá las diligencias sucesivas.

Hágase saber, con instrucción de sus derechos, y recíbasele declaración indagatoria, para lo que se señala el día 19 del actual, a las once y media de la mañana. Para su situación expídase cédula por la Junta judicial de servicios. Reclámense sus antecedentes penales y certificación de nacimiento.

Se decreta la libertad provisional del procesado referido, sin fianza, constituyendo «apud acta» obligación de comparecer ante este Juzgado o Tribunal que conozca de la causa los días 15 y 30 de cada mes, y siempre que se le ordene. Hágase saber y fórmese con testimonio de este particular pieza separada.

Requírasele para que preste fianza por

IMPORTANTE LABORATORIO FARMACEUTICO

precisa para su Departamento de Farmacología

VETERINARIO

Su cometido principal consistirá en: Organización, control de producción y control de calidad del estabulario. Asimismo, colaborará en estudios o trabajos farmacológicos y toxicológicos.

El departamento dispone del personal y los medios necesarios para poder desarrollar en alto grado estos quehaceres.

Preferible con experiencia en puesto similar, bien sea adquirido en industria particular o centro oficial. La Empresa facilitará ampliación de conocimientos y estudios en centros nacionales y extranjeros, por lo que ha de estar dispuesto a viajar.

Se valorará el conocimiento de idiomas, preferentemente el inglés.

Retribución a convenir, según aptitudes y experiencia.

Jornada intensiva todo el año.

Interesados, escribir historial completo y detallado al Apartado Correos número 259, de Barcelona (33.890).



EL FENIX MUTUO

A través de la Sección de Psicología de su Servicio de Prevención, asesora para una empresa mutualista, dedicada a suministros médicos, la selección de

JEFE DE COMPRAS

FUNCIONES:

★ Control y formulación de pedidos, control de existencias, análisis y rotación de mercancías, comprobación de listas de precios, planificación de la política de compras.

REQUISITOS:

★ Inglés sólido, a nivel de conversación, y conocimientos financieros de la rotación de «stocks».

El sueldo anual bruto será de 330.000 pesetas, con posibilidades de mejoras futuras, según valía.

Los aspirantes deben enviar a dicha Sección de Psicología, Arturo Soria, 103, Madrid-17, un «currículum vitae» detallado que contenga su filiación, estudios y experiencia (8.033)

PIGNONE ESPAÑOLA, S. A.

NECESITA

para sus oficinas de Madrid

JEFE DE COMPRAS

con experiencia en el campo metalúrgico y/o petroquímico

SECRETARIAS

con dominio de taquigrafía

PERITOS

para su departamento de Coordinación y ventas.

Serán favorables los conocimientos de francés e inglés.

(Durante la selección se garantiza absoluta reserva.)

Escribir a la atención del director gerente. Pedro Muguruza, 5, Madrid-16 (7.739)

IMPORTANTE GRUPO DE EMPRESAS

solicita

INGENIEROS INDUSTRIALES ELECTRICISTAS

INGENIEROS INDUSTRIALES DE ORGANIZACION

ECONOMISTAS

Últimas promociones. No se precisa experiencia. Buenas posibilidades de promoción. Francés conveniente. Formación y perfeccionamiento permanente a cargo de la Empresa.

Escribir a mano, adjuntando «currículum vitae», al Apartado 1.218. Sr. Caterna, Madrid. (7.922.)

TALLERES CONFECCION

interesan para pijamas. Producción de 100 a 200 prendas diarias. Calidad esmerada. Garantía de trabajo todo el año. Aceptamos talleres aunque radiquen hasta 100 kilómetros de Madrid

Dirigirse al Apartado 114. Referencia: GÓMEZ. Madrid